

Condado de Union Izó Bandera Italiana para Celebrar "Columbus Day"



En la gráfica aparecen, durante la iza de la bandera italiana en el Condado de Union para celebrar "Columbus Day" desde la izquierda, Sebastian D'Elia vocero del condado; el alguacil (Sheriff) Peter Corvelli; Joanne Rajoppi escribana del condado; los Comisionados (Freeholders) Kimberly Palmieri-Maude y Alexander Mirabella, presidente; A.J. "Buddy" Fortunato, editor del Italian Tribune, fue el orador invitado especial de este año; Anthony Bengivenga, gobernador del Distrito X de la organización UNICO, entre otros. (Foto Jim Lowney, Condado de Union)

Re-Elija

County Clerk

Joanne Rajoppi



- Integridad
- Liderazgo
- Profesionalismo
- Experiencia
- Innovación

Deposite su Boleta de Correo Hoy

VOTE ROW

Noviembre 3

A

Condado de Union, NJ- La Junta de Freeholders electos del condado de Union realizó el 12° evento anual de izado de bandera italiana conmemorando "Columbus Day" en honor a Cristóbal Colón, durante la tarde del viernes 9 de octubre, en los escalones del histórico Palacio de Justicia de dicho condado. A.J. "Buddy" Fortunato, editor del Italian Tribune, fue el orador invitado especial de este año.

"Continuamos honrando los logros y contribuciones de los ítalo-americanos, quienes han hecho contribuciones asombrosas en todas las facetas de la vida a Estados Unidos", dijo el presidente de la Junta de Freeholders, Alexander Mirabella, quien fue el maestro de ceremonias del programa.

Otros oradores incluyeron al gobernador del Distrito X de la organización UNICO, Anthony Bengivenga, quien también forma parte de la Junta Ejecutiva de la Coalición Italiano-Americana One Voice. El Condado honrará con una resolución a los miembros del Distrito X de UNICO y a la sede de UNICO en los Plainfields.

Acerca de Fortunato

A.J. "Buddy" Fortunato es el editor del periódico The Italian Tribune, la principal publicación semanal ítalo-americana desde 1931. Buddy ha sido, durante mucho tiempo, un miembro dinámico y dedicado de la comunidad ítalo-americana, así como un defensor de la herencia y la cultura de Italia en Estados Unidos. Nacido y criado en Montclair, New Jersey, terminó la secundaria en el Montclair High School (MHS, sus siglas en inglés) y obtuvo su Licenciatura en Ciencias en el Rider College.

Pocos atletas de secundaria han igualado el nivel de logros de Buddy. Fue un destacado jugador de béisbol y fútbol americano en el MHS, y recibió los honores del Primer Equipo All-State en su segundo, tercer y cuarto año. También fue honrado con el prestigioso premio para atletas American Athletic Union (AAU). En 1999, Fortunato fue seleccionado como uno de los mejores atletas académicos del siglo XX por el periódico The Star Ledger.

Después de graduarse en la univer-

sidad, Fortunato comenzó su carrera en finanzas de la mano de la compañía de asesoría financiera Merrill Lynch, en la ciudad de New York. Fue elegido como miembro de la Asamblea del Estado de New Jersey en 1977 y sirvió durante ocho años.

Después de dejar la legislatura, Buddy se interesó cada vez más en la preservación y promoción de la cultura y el patrimonio ítalo-americanos. Su amor y orgullo por su herencia siciliana lo llevó, finalmente, a comprar el Italian Tribune a su suegra, en 1999, momento en el que asumió el cargo de editor. Bajo el liderazgo de Fortunato, el alcance y la influencia del periódico italiano en inglés se ha incrementado a gran escala.

Ha recibido muchos premios y reconocimientos del gobierno italiano y de UNICO, y fue incluido en el Salón de la Fama Nacional Italiano-Americano. Buddy fue nombrado en la Catedral de San Patricio "Caballero de Malta", el más alto honor que la Iglesia Católica otorga a un laico.

Buddy y su esposa de 48 años, Marion (Alagna), tienen dos hijos: Jeffrey (Alessandra) Fortunato y Sissy (James Hurley); así como cinco nietos: Austin, Dallas y Lilliana Hurley; y Alli y Jeffrey Fortunato.

Sobre UNICO y One Voice

UNICO, la organización de servicio ítalo-americana más grande del país, fue establecida en Waterbury, Connecticut, en 1922, para participar en obras de caridad, apoyar la educación superior y realizar actos patrióticos.

Sus sedes y miembros se dedican a promover y defender la cultura y el patrimonio italianos, así como a proporcionar becas, participar en el servicio comunitario y otros esfuerzos filantrópicos.

UNICO del Distrito X y UNICO de Plainfields trabajan para organizar y copatrocinar el evento del Día de Columbus del Condado de Union.

La Coalición Italiana-americana One Voice es una organización anti discriminación, formada por miembros en todo el país, y lucha contra estereotipos y aboga por temas que afectan a los ítalo-americanos.